
Conseil municipal du 25 juin 2010 

Intervention de Jean-Charles Valadier  

sur le vœu du groupe Toulouse pour Tous 

 

 
Monsieur le Maire, chers collègues,  

 

 

Notre majorité a d’ores et déjà engagé le réaménagement complet de la partie centrale 

de la rue Alsace-Lorraine et des allées Jules Guesde avec l’arrivée du tramway.  

 

Par ailleurs, c’est à la fin de l’année que sera choisi le lauréat du projet 

d’aménagement du centre-ville. Le projet retenu définira les axes de réaménagement du cœur 

de ville et en favorisera l’accessibilité par les mobilités douces et par les transports en 

commun. Ces démarches seront accompagnées d’un planning de concertation et de 

réalisation. Les élus Verts sont particulièrement impliqués dans l’ambition des aménagements 

et de leur mise en œuvre. Et toutes nos actions vont dans ce sens car la piétonnisation tant 

attendue par les toulousains ne peut plus se faire au coup par coup, selon la méthode qui 

caractérisait les rues semi piétonnes du Toulouse du siècle passé.   

 

Se prononcer sur la piétonnisation d’un bout de 500 mètres de rue n’est donc pas un 

enjeu décisif. Notre ambition est de privilégier la réalisation pleine et entière de cette 

démarche plutôt que d’opter pour une piétonnisation par bout de rue. La réflexion doit être 

plus large.  

 

C’est pourquoi notre majorité a engagé une réflexion globale pour un aménagement 

cohérent et durable du cœur de ville. Les élus Verts ont davantage d’ambition pour notre ville 

que cette piétonnisation pointilliste que vous nous proposez, Monsieur Moudenc.  

 

C’est pourquoi nous nous abstiendrons. 

 


